

mala previsión en cuanto a la inflación y la subida de los precios de los carburantes, como son los agricultores, los transportistas, los pescadores. Una ley que hace que el Gobierno Valenciano aporte a la solución del problema del déficit de financiación sanitaria más recursos, con voluntad política, claramente y legalmente adscritos a la sanidad pública.

Y lo hacemos sin hacer pagar más impuestos, como plantea el Partido Socialista a los ciudadanos. La propuesta del Partido Socialista de estos últimos meses, señor Such, apoyada de forma exclusiva por Pla como único dirigente español en una comunidad autónoma, (*remors*) que ha apostado por subir los impuestos a los valencianos y al resto de ciudadanos, una propuesta que pretendía subir la luz y la gasolina por encima de lo que está ahora a los valencianos y a los españoles. Nadie le secundó, nadie le apoyó, todos la criticaron, pero Pla, en clara defensa de los intereses de los valencianos, dijo que nos subieran los impuestos.

Nosotros ya avisamos en noviembre del año 2004 (*el senyor president colpeja amb la maceta*), dijimos que el gobierno había hecho un pozo en las previsiones de los precios del barril del petróleo; de aquellas lluvias vienen estos lodos. El Gobierno Valenciano ha aplicado la responsabilidad, la racionalidad y el equilibrio a la aportación de recursos en la financiación sanitaria para todos los valencianos.

Muchas gracias. (*Aplaudiments*)

Declaració institucional amb motiu del Dia Internacional de l'Eliminació de la Violència contra la Dona

El senyor president:

Muchas gracias, señor Costa.

Bien, antes de cerrar el pleno y aprovechando que mañana es el Día Internacional de la Violencia contra las Mujeres, se va a leer una declaración institucional.

Por favor, señor secretario.

El senyor secretari primer:

Gracias, presidente.

“La violencia contra las mujeres supone un ataque directo contra la dignidad de las personas, y, en consecuencia, una

gran violación de los derechos humanos, que resulta intolerable en una sociedad que persigue la justicia y la solidaridad.

Es un grave problema a nivel mundial, ya que en todas las sociedades, en mayor o menor medida, las mujeres y las niñas están sometidas a maltratos de índole física, sexual y psicológica, con independencia de cuál sea su nivel económico, clase social o nivel cultural.

Lamentablemente, esta situación cada vez se agrava más, y todos los poderes públicos tienen la obligación de impulsar y poner en marcha las medidas que permitan mejorar las situaciones de violencia y discriminación de la mujer para seguir avanzando sin pausas en su erradicación.

Por todo ello, les Corts Valencianes manifiestan mediante esta declaración institucional, en el Día Internacional de la Eliminación de la Violencia contra las Mujeres:

Primero. Reiterar su compromiso firme de seguir luchando contra la violencia de género y respaldar los programas de prevención de la violencia contra las mujeres que ya están en marcha, así como impulsar todas las medidas legislativas o reglamentarias que ayuden a conseguir dicho objetivo.

Segundo. Recabar del gobierno de España y del Consell de la Generalitat el desarrollo efectivo de la Ley integral contra la violencia de género y las máximas garantías a los derechos de las mujeres maltratadas.

Tercero. Asimismo, hacer un llamamiento a toda la sociedad valenciana en general, y, particularmente, a las instituciones políticas, organizaciones políticas, sindicales, empresariales, sociales y culturales, a seguir avanzando en la sensibilización y el compromiso, dentro del ámbito de su responsabilidad, para acabar con esta gran lacra que azota a la sociedad mundial, como es la violencia contra la mujer”.

Gracias, presidente. (*Aplaudiments*)

El senyor president:

Señor Such, quiero decirle que el hecho de que lo haya leído el secretario de la mesa ha sido motivado, fundamentalmente, porque creo que los hombres de la cámara tenemos que, en este caso, estar más unidos que nunca a las personas que sufren, por su sexo, todo lo que estamos defendiendo.

Muchas gracias.

Se levanta la sesión.

(*S'alça la sessió a les 14 hores i 24 minuts*)

DIARI DE SESSIONS DE LES CORTS
VALENCIANES

Subscripcions: Servici de Publicacions de les Corts, plaça de Sant Llorenç, 4. 46003 València. Telèfon 96 387 61 00
- [http:// www.cortsvalencianes.es](http://www.cortsvalencianes.es) -

Imprimix: Edimark S.L. - c / Borrasca 1, 46014 València
ISSN: 1133-2492
Dip. Leg.: V-1.013-1983

DIARIO DE SESIONES DE LAS CORTES
VALENCIANAS

Subscripciones: Servicio de Publicaciones de las Cortes, Plaza San Lorenzo, 4. 46003 Valencia. Teléfono: 96 387 61 00
- [http:// www.cortsvalencianes.es](http://www.cortsvalencianes.es) -

Imprime: Edimark S.L. - c / Borrasca 1, 46014 Valencia
ISSN: 1133-2492
Dip. Leg.: V-1.013-1983
